- intensive 24-Stunden-Betreuung teilweise von mehreren Fachkräften
- individuelle Alltagsgestaltung und Alltagsstrukturierung in allen Bereichen
- umfassende Betreuung und Begleitung aller Entwicklungsschritte, immer mit dem Fokus auf weniger intensive Betreuungsdichte und -formen
- dem/der Jugendlichen angemessene schulische und berufliche Anbindung/ Eingliederung und Erarbeiten einer Perspektive, Erleben konstruktiver Selbstwirksamkeit
- ambulant-psychiatrische Anbindung an eine der zwei Kliniken in Marburg
- enge Zusammenarbeit mit der Herkunftsfamilie, ggf. Angebot einer systemischen Familienberatung/-therapie
- Vorbereitung auf ein selbstständiges und eigenverantwortliches Leben



Intensiv Betreutes Wohnen St. Jost

Die Intensiv Betreute Wohngruppe St. Jost befindet sich im Herzen von Marburg und bietet Jugendlichen und jungen Heranwachsenden die Möglichkeit, sich in allen Lebensbereichen im Rahmen einer individuell abgestimmten Betreuung zu entwickeln. Um die Jugendlichen mit ihren unterschiedlichen Lebensfragen im Blick zu behalten, sie individuell angemessen zu begleiten und zu unterstützen, bieten wir im IBW St. Jost eine 1:1 - Betreuung im Zuständigkeitsprinzip an.

Unser Team setzt sich zusammen aus acht Mitarbeiterinnen/Mitarbeitern, die Hand in Hand daran arbeiten, jedem der jungen Menschen die bestmöglichen Entwicklungschancen zu eröffnen. Auch im medizinischen Bereich sind die Jugendlichen in guten Händen, denn zur Aufnahme gehört auch, dass

eine zeitnahe Anbindung in einer Klinik vorgenommen wird, um auch psychiatrische/therapeutische Bedarfe der Jugendlichen abdecken zu können.

Die interne Förderschule des St. Elisabeth-Vereins bietet mit ausgebildeten Lehrkräften ein individuelles Lernen an, wobei soziale und emotionale Hürden in Abstimmung mit unseren pädagogischen Mitarbeiterinnen/Mitarbeitern gemeinsam überwunden werden können.

Die Stadt Marburg hält vielseitige Freizeit- und Sportangebote bereit, die von den Jugendlichen der Gruppe genutzt werden können. Unser mehrstöckiges Haus ist zentral gelegen. Geschäfte, Kinos oder Behörden sind schnell zu erreichen, es gibt eine gute regionale und überregionale Verkehrsanbindung, auch mit öffentlichen Verkehrsmitteln.